

¿Cómo solicitar el servicio de acompañamiento?

Puede contactar con nosotros por teléfono, correo electrónico o a través de nuestra página web. El contacto puede realizarlo la propia persona interesada, un familiar o alguien cercano, así como mediante una derivación de un profesional de su equipo sociosanitario.

¿Tiene un coste?

Gracias a los fondos recaudados por la Asociación Ibiza y Formentera Contra el Cáncer, el servicio de acompañamiento se ofrece de forma gratuita a quienes lo necesiten durante el tiempo que sea necesario. En el caso de los servicios de cuidados a domicilio, podrá existir una aportación económica determinada tras una valoración previa de la situación económica de la persona solicitante.



¿Quiénes somos?

- Una trabajadora social con formación en acompañamientos en la fase final de la vida.
- Servicios de cuidados en el domicilio (en colaboración con otros proveedores).
- Un equipo de voluntarios capacitados para acompañar a personas en sus últimos momentos.

PARA CONTACTAR CON NOSOTROS

supportifcc@ibizacancer.com
666 991 336
www.ibizacancer.com

en colaboración con



HOSPICE **SERVICIO DE** **ACOMPAÑAMIENTO**

*Asistencia práctica
y apoyo emocional
para personas con cáncer
en la fase final de la vida
y sus allegados*

SERVICIO GRATUITO

¿Cómo le podemos ayudar?

Asistencia práctica con los cuidados personales y las tareas del hogar.

Equipamiento, traducción y transporte.

Un respiro, tiempo libre y descanso para la persona cuidadora.

Información y orientación para poder acceder a otros recursos y tomar decisiones.

Apoyo emocional a través de la escucha y la presencia compasiva.

Alguien a su lado con experiencia en el proceso del final de la vida, que puede orientarle y acompañarle.

¿Se siente abrumado, angustiado o desea planificar con tranquilidad la mejor calidad de vida en el tiempo que le queda?

Nuestro equipo puede acompañarle en su proceso de final de vida y brindar apoyo a su familia y seres queridos.

En palabras de las familias que hemos acompañado:

"Tener a alguien a mi lado, con tiempo, atento y tranquilo me hace sentir reconfortado, escuchado, apoyado"

"El equipo me ayudó a adaptarme a una situación estresante, me proporcionó información práctica y me permitió tomarme los descansos que tanto necesitaba"

"Nos ha permitido transitar este proceso tan delicado en las mejores condiciones posibles"

¿Para quién es el servicio de acompañamiento?

Personas con cáncer que se encuentran en una situación de fase final o terminal y sus familiares o allegados.

No importa donde estén - en el domicilio, en una residencia, en el hospital o sin hogar.

En esta primera fase del proyecto se atiende a residentes del municipio de Santa Eulària des Riu.

